

# Nuestra oración “comenzando” desde el “fin”.

\* El moderador y la congregación orarán alternativamente, y todos orarán juntos las partes donde está escrito “TODOS”.

## 1. Para que podamos mirar fijamente hacia el “Fin”.

- Dios tú eres el perfeccionador del mundo, que finalmente vendrá como el Señor de la gloria y renovará el cielo y la tierra.
- Nosotros, las Iglesias de Japón que permanecemos firmes en la Fe Bíblica, te damos gracias por haber profundizado nuestra cooperación en misiones a través de seis Conferencias Evangelísticas desde la Conferencia de Kyoto hasta la conferencia de Kobe y por haber participado en la misión evangélica tanto en Japón como en el extranjero. Creemos que el Señor de las misiones hará avanzar Su Obra, ofrecemos esta oración al Señor en espera de Él. (Comentario 1).
- Estamos ahora en el “Fin” de los tiempos. Nación se está levantando contra nación, y reino contra reino, y La Paz está siendo amenazada. Hay grandes terremotos, hambrunas severas y epidemias desconocidas teniendo lugar.
- La destrucción del medio ambiente avanza rápidamente y las catástrofes son cada vez más graves. También son graves la persecución y los conflictos en curso en todo el mundo. Todo tipo de divisiones rodean al mundo, y el mundo entero está sufriendo y gimiendo por el aumento de la desigualdad, la pobreza y la confusión ética. (Comentario 2)
- Las dificultades a las que se enfrentan las iglesias en Japón son también multifacéticas y graves. Es evidente que muchas iglesias están envejeciendo y el número de ministros a tiempo completo está disminuyendo. Los pastores tienen que supervisar varias iglesias y aumentan las iglesias sin pastor, las iglesias se fusionan y cierran, y el agotamiento de los que sirven no cesa.
- La pandemia del coronavirus 2019 (COVID-19) ha provocado problemas de hermandad y dificultades económicas. Además, hay muchas familias rotas por herejías y sectas nacidas del cristianismo, y muchas personas heridas tanto mental como físicamente.
- TODOS: Señor, ayúdanos a no apartar la mirada de la realidad de este tiempo al que hemos sido enviados, sino a ser escudriñados y enseñados por Dios Espíritu Santo, y a vivir en arrepentimiento y confianza en el Señor. Miramos a la visión de los días del "Fin" y Te servimos con esperanza. Señor, ten piedad de nosotros.

## 2. Ser capaces de "Comenzar" la cooperación en misiones más allá de nuestras posiciones.

- Dios creador que nos creó a su imagen y semejanza.
- Que todos los que han nacido en este mundo vivan el Evangelio con dignidad por la vida que Dios les ha dado.
- Que seamos conscientes de los niños que sufren sin poder alzar su voz en casa y en la escuela y les tendamos la mano.
- Que las almas jóvenes conozcan al Señor y crezcan sanas en la valoración de su origen y significado divinos, y que

alaben al Señor incluso mientras estudian, trabajan y juegan. Que vivan en la abundante comunión de los cristianos, arraigados en la esperanza de la que habla la Biblia, y que vivan en una verdadera relación con Dios durante toda su vida. (Comentario 3, 4)

- Que los que caminan como solteros y los que son llevados al matrimonio aprendan de la Biblia las bendiciones que les son dadas, y que caminen en el gozo que hay en el Señor, usando sus dones. Que las familias sean edificadas en el amor de Dios, y que cada miembro de la familia sea guardado de todos los peligros, incluyendo la violencia y el abuso, y que disfruten de las bendiciones.
- Que los que envejecen acepten los diversos cambios con la esperanza de la vida eterna, y que caminen recordando que aunque el "yo exterior" se va desgastando, "nuestro yo interior" se renueva día a día. (Comentario 5)
- En la iglesia hay personas que sufren prejuicios, discriminación e incomprensión, como las minorías sexuales, los extranjeros, los sin techo y las personas con enfermedades graves o "discapacidades" mentales y físicas. Escuchando sus gemidos y sus luchas, y soportando mutuamente sus debilidades, seamos una Iglesia cubierta por el poder de Cristo. (Comentario 6)
- Que los laicos y los ministros trabajen juntos en la edificación de la Iglesia del Señor, comprendiendo las diferencias en sus funciones, respetando y apoyando la individualidad de cada uno. Y estemos convencidos de que cada creyente que vive por fe en cada área, incluyendo el lugar de trabajo, la comunidad y el hogar, será usado para Su Reino. (Comentario 7)
- TODOS: Trascendemos nuestras posiciones y compartimos el Evangelio de manera que llegue a nuestros respectivos cargos, conociendo la alegría de vivir en la comunión de la Iglesia y respetándonos mutuamente. Señor, concédenos a ambos sabiduría y una pasión inagotable por las misiones.

### **3. Poder "Comenzar" una cooperación misionera más allá de nuestras denominaciones.**

- Dios Redentor, que nos ha añadido a su Iglesia con Cristo como cabeza y nos ha hecho miembros de su cuerpo.
- Que la Iglesia adore sólo a Dios en verdad, y en Su nombre se dedique fielmente a la obra de la evangelización, la enseñanza y el ministerio, para que podamos vivir la comunión amorosa. (Comentario 8)
- Mientras estudiamos la historia de la Iglesia, ayúdanos a discernir lo que se debe cambiar y lo que no se debe cambiar. En el pasado, la mayoría de las iglesias de Japón, en cooperación más allá de las denominaciones, han pecado y son culpables de participar en la guerra, de practicar la idolatría con el emperador como dios, y de apoyar al gobierno para obligar a la gente de los países asiáticos a inclinarse ante los santuarios. Nos arrepentimos de nuestros pecados.
- Que velemos por la situación política de nuestro tiempo, intercedamos por el gobierno y, por el perdón de la cruz de Jesucristo y por el poder de su resurrección, vivamos en su pureza. Revela nuestros pecados ocultos y ayúdanos a vencer la tentación de la idolatría que se arrastra sobre nosotros en diferentes formas. (Comentario 9)
- Como se nos ha instado a través del Movimiento de Lausana deseamos dar testimonio de Jesucristo a través de nuestras "palabras" y "obras" y difundir el Evangelio por todo el mundo.
- La iglesia ha continuado su labor en las zonas afectadas por el Gran Terremoto del Este de Japón y otros desastres que han asolado diversas partes de Japón. Se nos ha enseñado firmemente la misión de la iglesia en la tierra para

soportar el dolor allí y la necesidad de cooperación más allá de las denominaciones.

- Que nuestra completa comprensión del Evangelio se profundice entre nosotros y que trabajemos juntos para cumplir con nuestras responsabilidades sociales.
- Que la labor de la Iglesia se enriquezca con los diversos ministerios de los cristianos, que el Reino de Dios se cumpla en todas las áreas y que el Evangelio avance.
- TODOS: Señor, vamos más allá de las fronteras de las denominaciones, iglesias y ministerios para servir y aprender unos de otros, y trabajar juntos en misiones como un solo cuerpo, la iglesia. Añádenos amor y danos un corazón humilde. (Comentario 10)

#### **4. Poder "Comenzar" la cooperación misionera más allá de las regiones.**

- Dios soberano, que amas, das vida y cuidas de cada uno de nosotros que vivimos en Japón y en todo el mundo.
- Que comprendamos la historia, la cultura y las costumbres de nuestra región, y que pronunciemos palabras que lleguen a los corazones y a las realidades de personas diversas respetando sus vidas.
- Que Sople el aliento del Evangelio en la cultura local, equípanos y utilízanos para la creación de una nueva cultura en ti Señor y para el cumplimiento del Reino de Dios.
- Que no nos dejemos atar por los diversos métodos y marcos misioneros convencionales, sino que elijamos que métodos continuar y que métodos descartar, y que asumamos el reto de nuevas iniciativas. (Comentario 11)
- Que nos liberemos de los estereotipos y seamos flexibles y audaces en nuestro enfoque para contextualizar el Evangelio en la cultura local, de modo que podamos construir iglesias que traigan bendiciones al mundo.
- Continuaremos buscando y practicando oportunidades para compartir lo que cada iglesia ha sido enseñada y compartir las bendiciones que hemos recibido más allá de las barreras regionales, especialmente las barreras "urbanas" y "rurales" en Japón.
- Por favor, protege a las iglesias y organizaciones misioneras en dificultades. Guíanos para que no estemos aislados, sino que nos apoyemos mutuamente con oraciones y ofrendas, y tengamos comunión, incluso en línea.
- Sobre todo, hay personas y regiones que han sido afectadas por los desastres y permanecen en circunstancias difíciles. Seguiremos escuchando atentamente el gran dolor y las voces sin voz en Fukushima y en otros lugares. (Comentario 12)
- TODOS: Que no dejemos que los hechos se desvanezcan ni los pasemos por alto como problemas de otros. Por el contrario, tengamos la sensación de caminar junto a los afectados por la catástrofe, de estar preparados para futuras catástrofes y de involucranos más allá de nuestras regiones.

#### **5. Ser capaces de "Comenzar" la cooperación misionera más allá de las culturas**

- Dios, Señor de la reconciliación, que derrama sus ojos sobre todos los rincones del mundo y aprovecha al máximo cada cultura.
- Hay guerras continuas en Ucrania y en muchas otras partes del mundo. Señor, trae la paz. Seamos conscientes de

nuestros propios deseos de crear conflictos y convirtámonos en pacificadores.

- Los ricos son cada vez más ricos y los pobres cada vez más pobres. Hagamos un mundo en el que no haya más hambre ni explotación, y en el que nos ayudemos, apoyemos y compartamos unos con otros. (Comentario 13)
- Con el avance de la ciencia y la tecnología, surgen problemas sin precedentes y nuevos daños. Que temamos rectamente a Dios y no despreciemos la ética y la vida bíblicas. Al contrario, que la ciencia y la tecnología se utilicen provechosamente en el Señor y contribuyan a mejorar la vida humana (Comentario 14)
- El hermoso mundo que Dios creó gime bajo la influencia del pecado y la corrupción. Perdónanos por nuestros pecados de codicia. Úsanos como administradores para restaurar el orden en el mundo creado, poniendo fin al calentamiento global y a la destrucción del medio ambiente, y para hacer realidad un mundo en el que todas las criaturas puedan descansar en armonía. Utiliza esta 7ª Conferencia de Evangelización en Japón como una oportunidad para allanar el camino para que tomen forma los esfuerzos de toda la Iglesia por la conservación del medio ambiente.
- Señor, trabajaremos más allá de las fronteras y las culturas para abordar diversos problemas globales. (Comentario 15)
- Para ello, primero promoveremos la asociación y la cooperación entre las iglesias japonesas en el extranjero y las iglesias de lengua extranjera / multilingües en Japón, así como con los misioneros comprometidos en todo tipo de trabajo.
- Apreciamos y damos la bienvenida a nuestros hermanos y hermanas que han venido a Japón desde el extranjero. Por respeto, aprenderemos de las diferencias de los demás, trabajaremos juntos como una iglesia abierta al multiculturalismo, y nos haremos cargo de las misiones que se expanden por el mundo.
- TODOS: Nuestro trabajo forma parte de Tú misión. Trabajaremos lo mejor que podamos, con la seguridad de que Tú lo iniciarás y finalmente lo completarás. Danos tu perspectiva.

## 6. Ser capaz de "Comenzar" desde el "Fin"

- Señor, nos enfrentamos a situaciones muy difíciles. Pero no perdemos la esperanza en ti. Levantamos los ojos y esperamos el día en que el Señor volverá.
- "Después de esto miré y apareció una multitud tomada de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas; era tan grande que nadie podía contarla. Estaban de pie delante del trono y del Cordero, vestidos de ropas blancas y con ramas de palma en la mano. Proclamaban a gran voz:  
«¡La salvación viene de nuestro Dios, que está sentado en el trono y del Cordero!»". (Apocalipsis 7:9-10)
- Por esta esperanza, "Comenzamos" en este lugar de "Fin", más allá de posiciones, más allá de denominaciones, más allá de regiones y más allá de culturas. Bendice nuestra cooperación misionera.
- "¡Voy a hacer algo nuevo! Ya está sucediendo, ¿no se dan cuenta?  
Estoy abriendo un camino en el desierto y ríos en lugares desolados". (Isaías 43:19)
- TODOS: Con acción de gracias y anticipación,  
oramos en el nombre de nuestro Señor Jesucristo. Amén.

(Texto bíblico tomado de LA SANTA BIBLIA, NUEVA VERSIÓN INTERNACIONAL NVI 1999 por Bíblica,Inc.)

Nota: El Comentario no está traducido, pero está disponible en el sitio web.

Para comodidad de los traductores automáticos, los números de los comentarios se han traducido tal cual.